Escrito por Tlalpan Jueves, 03 de Septiembre de 2009 00:23

INFODF reconoce a funcionarios de Tlalpan por Transparencia y Rendición de Cuentas

232 funcionarios certificados con calificación de 10 Se han atendido 1325 solicitudes de información pública

EL JEFE DELEGACIONAL en Tlalpan, Jorge Pérez Rodríguez y Pérez reconoció el empeño de los funcionarios de estructura, que durante la presente administración, acreditaron con calificación de diez, el examen de certificación implementado por el Instituto de Información Pública del Distrito Federal.



El comisionado presidente del Instituto de Acceso a la Información del Distrito Federal INFODF, profesor Öscar Mauricio Guerra Ford, entregó al jefe Delegacional el Certificado correspondiente a su investidura, y felicitó a los funcionarios de Tlalpan, por dedicar un tiempo extra, a su horario laboral para adentrarse en el marco legal que ordena la transparencia de sus funciones.

INFODF reconoce a funcionarios de Tlalpan por Transparencia y Rendición de Cuentas

Escrito por Tlalpan Jueves, 03 de Septiembre de 2009 00:23

Se entregó un certificado de capacitación a los 232 servidores públicos, que concluyeron satisfactoriamente el taller de capacitación en la Ley de Transparencia y Acceso a la Información del Distrito Federal.

Recordemos que de 136 entes públicos obligados a certificar a sus funcionarios a través de la capacitación en la Ley de Transparencia y Acceso a la información del Distrito Federal, solamente diecinueve instituciones, y entre ellos la jefatura Delegacional en Tlalpan, han logrado la meta del cien por ciento en la capacitación.



El licenciado Jorge Pérez recordó que por instrucción del Jefe de Gobierno Marcelo Ebrad Casaubón; aquél funcionario de estructura que no se haya capacitado en transparencia e indormación pública, al día primero de noviembre del presente año, será despedido, al respecto, añadió el Delegado, que sus colaboradores han superado positivamente dicha exigencia pues su administración, promueve entre sus colaboradores, el garantizar el acceso a la información, el respeto a los términos legales en los que esta debe ser proporcionada y a optimizar los recursos con que se cuenta para su expedición.

Cabe señalar que incluso, los Subdelegados de los ocho Pueblos, elegidos en asamblea popular, según usos y costumbres, fueron capacitados en términos de dicha Ley, como una muestra más de el creciente interés de los ciudadanos en torno al trabajo, obra y acción de gobierno de su comunidad.

Como dato adicional, se señala que en el año 2008, la Oficina de Información Pública del la jefatura delegacional en Tlalpan, atendió, 1400 solicitudes de información pública, en lo que va

INFODF reconoce a funcionarios de Tlalpan por Transparencia y Rendición de Cuentas

Escrito por Tlalpan Jueves, 03 de Septiembre de 2009 00:23

del presente 2009 se han atendido favorablemente 1235 solicitudes, por lo que se espera rebasar las cifras del año pasado, y con ello se demuestra el interés ciudadano en el quehacer delegacional.